



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



Carlos Lesmes o la redención institucional

El Poder Judicial podría haber clausurado estos **cuatro años ominosos** de bloqueo en su renovación en el abismo de la indecencia institucional: manoseado y servil a la indecorosa progenie política, la que hagiografía a machamartillo una Transición que, aunque digna, esconde las vergüenzas de una ya demostrada disfuncionalidad.

Las instituciones, como el Poder Judicial, **no pueden delegar en la buena fe de sus actores** -en el altruismo y ausencia de motivaciones espurias- su funcionamiento. Esto, a todas luces naif, constituye la centralidad de un indeseable discurso político que ha ido erosionando la desde un origen viciada independencia del poder judicial.

Carlos Lesmes, el impulsor de la decencia en este océano de porquería y mercadeo de voluntades, es ya el guardián entre el centeno del Poder Judicial. Primero por **rechazar la “Operación Lesmes”**, la triquiñuela por la que el Gobierno -acostumbrado a rodearse de estómagos agradecidos- pretendía darle plaza en el Constitucional a cambio de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |